
学校部会員で 

「はばたき高等支援学校」を見学に行ってきました！ 

令和 3年１２月１６日 
 

 

 

昨年、今年と、コロナウィルス感染拡大の影響で実現できなかった見学会をやっと

実現することができました。 

当日は、６人が参加。校長先生自ら出迎えていただき、教頭先生や生徒たちから学

校の概要、各授業、作業などを説明していただきました。 

 参加された方々も、将来を見据えることができて良かったとの声がありました。 

 また、学校側からも「生徒が私たち(会員)に作業内容を説明している姿を見て、担

当の教師も驚きとともに、感動していました。このような機会をつくっていただき感

謝します。」との言葉をいただきました。学校見学を計画して、本当に良かったです。  

今後も学校部では、このような学校見学、施設見学を計画していきたいと思います。 

                        学校部委員長 飯田清美 

 

はばたき高等支援学校の

校章 

※画像はすべてホームペ
ージからの引用です。 


